



Bloqueo en la Cámara de Diputados

Con tráileres y camiones de carga estacionados cerca del Palacio Legislativo de San Lázaro, transportistas manifestaron su inconformidad por la falta de atención a sus demandas. Expusieron que, Javier Borrego, diputado del Grupo Parlamentario de Morena, así como dependencias del Gobierno Federal, solo les han dado largas y no han resuelto el problema de inseguridad que se vive en las carreteras del país. Adelantaron que la propuesta puede extenderse a un bloqueo en el área metropolitana.



[Bloqueo en la Cámara de Diputados.mp4 - OneDrive](#)